
Freundschaftsspiel

FC Swiss : SV II 4:4 (2:1)

Stighag, Kloten - 30. September 2019



Zum letzten Freundschaftsspiel in der ersten Saison unserer noch jungen Mannschaft, lud uns der FC Swiss ein. Die Mannschaft spielt im Raum Zürich Firmenfussball und hat durch unsere Mitarbeiter am Flughafen Zürich mitbekommen, dass wir eine Fussballmannschaft gegründet haben.



SV II Ultras

Andi, Christoph, Marcel (Achilles) und Beat (von links nach rechts)

Die Einladung zu einem Freundschaftsspiel nahmen wir sehr gerne an und trafen uns alle am Montag den 30. September 2019 um 20:00 Uhr bei trockenem Wetter auf dem Sportplatz Stighag in Kloten.

Gleich zu Beginn zeigte der FC Swiss, warum er in der Tabelle der Firmenliga an vorderer Front mitspielte. Mit kurzen Kombinationen und drei Ballkontakten waren sie schon im Strafraum unserer Mannschaft und folgerichtig, fiel nach knapp 4 Minuten das 1:0 für den FC Swiss.

Angefeuert durch unsere unerschütterlichen Fans (siehe Foto oben) gelang uns aber innert Minuten der Ausgleich zum 1:1 (9. Minute). Das Spiel verflachte ein wenig ehe der FC Swiss zum 2:1 einschoss (23. Minute). Dies war gleichzeitig der Pausenstand.

Nach dem Seitenwechsel ging es mit ein paar taktischen Veränderungen durch Coach Andi und Einwechslungen von der Ersatzbank weiter.

Unsere Mannschaft erwischte den besseren Start in Hälfte zwei und konnte innert kurzer Zeit sogar durch einen Doppelpack in Führung gehen. (2:2, Minute 53. Minute und 2:3, 66. Minute). In dieser Phase liess unsere Mannschaften noch ein paar Chancen aus was dazu führte, dass der FC Swiss ihrerseits ihre Chancen nutzten und in der 69. Minute zum 3:3 einschoss, sowie in der 71. Minute zum 4:3 erhöhte. Leider musste in der zweiten Halbzeit David Sciarrino verletzungsbedingt ausgewechselt werden (Verdacht Bänderriss, Fussgelenk). Kurz vor Schluss konnte wir nochmals etwas Druck aufbauen und den Endstand und markieren: 4:4 (85. Minute).

Die Mannschaften bedankten sich gegenseitig für das faire Spiel und posierten noch für ein Gruppenfoto!



Wir freuen uns auf weitere Freundschaftsspiele und möchten uns für die Organisation bei der FC Swiss bedanken.

Fussballobmann SV II

Fabian Aebersold
